

Singend von Türe zu Türe

Fast 15.000 Euro wurden von Sternsängern in Lindweiler und Longerich gesammelt

Longerich/Lindweiler (bw).
Es war kalt, richtig kalt Anfang des Jahres. Doch das hatte die über 100 Kinder, 70 Jugendliche und die erwachsenen Helfer der Katholischen Kirchengemeinde St. Dionysius in Longerich nicht von ihrer guten Tat abgehalten. In den Gemeinden Lindweiler und Longerich gingen sie von Haus zu Haus um die Frohbotschaft des Evangeliums zu verkünden und den Segen 20+C+M+B+10 an die Haustüren anzubringen. Mitte Januar wurde die Sternsingeraktion mit einer Familienmesse abgeschlossen. Unter der Leitung von Monsignore Wilfried Pütz, dem Leiter des Kinderhilfwerks, wurde in der übervollen Marienkirche in Lindweiler der erfolgreiche Start der Sternsinger ins neue Jahr gefeiert. Insgesamt 14026,88 Euro konnten die Sternsinger einsammeln und für ein Umwelterziehungsprogramm in Saint Louis im Nord-Westen Senegals überweisen.



■ In der übervollen Marienkirche in Lindweiler wurde mit allen Helfern der erfolgreiche Abschluss der Sternsingeraktion 2010 gefeiert. Es kamen fast 15.000 Euro zusammen. Das Geld war für ein Projekt im Senegal gedacht.